

# グループホーム あかね雲便り 令和3年1月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。  
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます  
昨年は「東京オリンピック」が中止、延期となり、新型コロナ感染症におびえる  
日々を過ごしながら、ご利用者様の安全を保つため、感染症対策をしっかりと行い、  
日々、頑張っております。皆様も外出先から戻ってきた際には、必ず手洗いやう  
がいをしっかりと行うなど予防対策をしましょう！

12月はクリスマスパーティーを開催いたしました！ご利用者の皆さんは、サンタクロースの仮装をして頂き、記念撮影を行いました。クリスマスのランチや  
ケーキで楽しんだり、クリスマスソングを元気よく歌われました。



# グレーフホームの 1月の様子

## あかつき(2階)

1月にお誕生日の方の「お誕生日会」を開催し、皆様にもご協力いただき、お誕生日ケーキを作成し、お祝い致しました。本人様も笑顔で大変喜ばれておられました。もちろん、ケーキも皆様、美味しいそうに召し上がっておられました。



## あけぼの(3階)

お正月遊にて、すがろく、福笑い、書初めなどのレクを企画して行いました。皆様、「わいわい」と笑顔で楽しそうにレクにご参加されておられました。初笑いで新型コロナ感染症を吹き飛ばそう！



例年では、二宮神社へ初詣に行っておりましたが。今年は新型コロナ感染症にて、二宮神社へのご参拝は自粛しました。その代わりに、施設内に「あかね神社」を設け、皆様の交代でご参て頂き、今年の無病息災を祈願致しました。おみくじで「大吉」を引かれた方は喜んでおられました。少しは、お正月気分を味わっていただけただでどうか。

